

## **UEFA EURO 2016 : les acteurs économiques lancent « L' Eurofoot des entreprises parisiennes »**

**La Ville de Paris, le FIVE Paris et 48 acteurs économiques lancent « l' Eurofoot des entreprises parisiennes ». Cette compétition festive et inédite de football à 5 marquera le soutien du monde économique à l'UEFA EURO 2016, événement sportif d'envergure mondiale qui se tiendra du 10 juin au 10 juillet.**

Le 23 février, le monde économique lancera une initiative inédite et festive : « l' Eurofoot des entreprises parisiennes ». Plus grand complexe de football indoor en France, le FIVE Paris accueillera 48 acteurs économiques parisiens – structures associatives, entreprises, clubs ou fondations – impliqués dans l'UEFA EURO 2016. Le tirage au sort se tient aujourd'hui.

Réunis en 48 équipes, ils confronteront leurs qualités footballistiques lors d'une série de matchs amateurs et conviviaux, célébrant les valeurs du sport. Cette compétition de football à 5 contribuera à développer les échanges entre les acteurs du tissu économique parisien et le monde sportif. Ce sera aussi une façon de témoigner de leur soutien à l'UEFA EURO 2016. Les finalistes auront l'honneur de fouler la pelouse du Stade de France, le 24 avril, face aux vainqueurs d'un tournoi similaire organisé par la communauté d'agglomération Plaine Commune.

« Jouer dans cette enceinte mythique est presque un rêve pour tous les participants ! Ce même lieu accueillera 7 matchs de l'UEFA EURO 2016, dont la finale. La Ville de Paris est heureuse de pouvoir organiser ce tournoi fédérateur qui renforce les liens entre Paris et Plaine Commune, en faveur du développement économique de nos territoires et de la réussite de ce grand événement sportif que nous attendons tous », salue Jean-François Martins, adjoint à la Maire de Paris en charge des sports et du tourisme.

« Le sport en entreprise est un point clef que la Ville de Paris souhaite améliorer et dans le cadre de la candidature de Paris 2024, nous souhaitons porter un programme ambitieux pour permettre aux personnes des TPE, PME, apprentis, etc... de pratiquer. La Ville lancera un label « Entreprise olympique » pour les entreprises ayant ou créant une salle de sport ou proposant des cours de sport à ses salariés », indique-t-il.